

Artikel vom 02.12.2018

CSU Adventskaffee

## Ehrung langjähriger Mitglieder



Auf dem Bild von links: Hans Hussel (40 Jahre), Alexander Weiß (25 Jahre), Anton Röder (40 Jahre), Vorsitzender Steffen Höhn und Heinz Brinner (25 Jahre)

Im Rahmen der traditionellen Adventsfeier konnte die CSU Nördlingen auch in diesem Jahr wieder einige verdiente langjährige Mitglieder ehren. So erhielten Hans Hussel und Anton Röder Ihre Auszeichnung für 40 Jahre Mitgliedschaft. Alexander Weiß und Heinz Brinner wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt. „Im Namen der CSU Nördlingen danke ich Ihnen herzlichst für Ihre treue zu unserer Partei“, so der Vorsitzende Steffen Höhn. Er nutzte die Gelegenheit, in diesem Zuge auch allen anderen Aktiven Mitstreitern in der CSU für Ihr Engagement zu danken. In Abwesenheit wurden außerdem Ella Höhn, Mathias Schrödle und Siegfried Ries für 40 Jahre und Ulrich Klieber und Alexander Knief für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt.